



INTERNACIONAL El arresto del exministro de Defensa sacude México P2 Y 3

S MODA Helena Bonham Carter, experta en resistir



Sánchez ofrece negociar el CGPJ pero el PP exige excluir a Iglesias

El Gobierno mantendrá su polémica reforma legal para elegir a 12 de los 20 miembros del Poder Judicial si continúa el bloqueo en la renovación

B. DE MIGUEL / C. E. CUÉ N. JUNQUERA, **Bruselas / Madrid** Pedro Sánchez ofreció ayer al PP desde Bruselas una salida a la crisis abierta por la intención del PSOE y Podemos de cambiar la forma de elegir a la mayoría de

los vocales del Consejo General del Poder Judicial y desbloquear su renovación. Si Pablo Casado acepta negociar "en las condiciones de julio" —esto es, con un reparto de 10 vocales para cada bloque y el presidente progresista—

la reforma se aparca. Sánchez defendió su propuesta de reforma, cuestionada por la Comisión Europea: "Si el PP utiliza la ley para bloquear la Constitución, el poder legislativo tiene la responsabilidad de modificar la ley para que

se cumpla". El PP dejó claras sus condiciones para volver a la negociación, entre las que hay una que la hace inviable: que el PSOE dialogue con el PP, pero excluya a Podemos, el otro partido del Gobierno de coalición. **PÁGINAS 14 Y 15**

El alza de la deuda de 2020 será la mayor en la historia de España

El pago de intereses subirá por primera vez en nueve años

LAURA DELLE FEMMINE, **Madrid** La bola de deuda pública que acumula España alcanza nuevos récords. El Gobierno prevé que esta partida supere en 2020 los 1,3 billones y avance 23 puntos porcentuales respecto a 2019, hasta el 118,8% del PIB. Es el mayor salto registrado jamás, superior al de crisis como la guerra hispano-cubana de 1898, la gripe española de hace un siglo o la autarquía que siguió a la Guerra Civil. En 2021 también subirá por primera vez en nueve años el pago de intereses, según el plan que el Ejecutivo envió a Bruselas. **PÁGINA 42**



BALLESTEROS (POOL)

Los sanitarios reciben un emotivo Princesa de Asturias

Los sanitarios galardonados con el Princesa de Asturias de la Concordia protagonizaron ayer una entrega de premios emocionante e insólita, debido a la pandemia. En ella, el Rey pidió a instituciones y partidos que estén a la altura de la sociedad. En la imagen, Teresa López

Pernia, madre de una médica que con 28 años perdió la vida atendiendo a pacientes de la covid-19, recoge el premio. **PÁGINAS 28 Y 29**

Pernia, madre de una médica que con 28 años perdió la vida atendiendo a pacientes de la covid-19, recoge el premio. **PÁGINAS 28 Y 29**

Sanidad registra 15.186 casos, la cifra más alta de la pandemia

PABLO LINDE, **Madrid** España ha superado por primera vez los 15.000 positivos por coronavirus en un solo día. El Ministerio de Sanidad ha notificado este viernes 15.186 diagnósticos y 222 fallecidos. Sanidad también especifica que el ámbito social (reuniones de amigos y familiares, viajes, locales de ocio...) concentra el mayor número de brotes (31,4%), seguido del familiar (18,8%) y el laboral (13,3%). **PÁGINA 25**

ELECCIONES PRESIDENCIALES EN EE UU

BABELIA

Los indignados de la cultura estadounidense

Escritores, músicos y artistas protagonizan un momento de esplendor creativo y reclaman un cambio en la Casa Blanca

El peligro totalitario Dave Eggers

Un virus llamado racismo Zadie Smith



J. JOHNS (VEGAP)

OPINIÓN

El nacionalismo blanco de Donald Trump

PÁGINA 11

Elizabeth F. Cohen y Jason Stanley

INTERNACIONAL

Los candidatos muestran tipos de liderazgo opuestos

Trump y Biden, historia de dos campañas

PÁGINA 4

Una española pasa a constar como la última asesinada de una masacre nazi en Francia

Ramona: la víctima 643

SILVIA AYUSO, **Oradour-sur-Glane** Francia ha rescatado del olvido a Ramona Domínguez Gil, una española que murió en el ataque nazi sobre la ciudad francesa de Oradour-sur-Glane, en el centro del país, ocurrido en junio de 1944. La mujer, que había huido de la Guerra Civil en 1939, acabó siendo víctima de la barbarie nazi a los 73 años, cuando la derrota alemana estaba

prácticamente sentenciada. Su tragedia quedó borrada de la memoria hasta que la tenacidad de un profesor catalán aficionado a la historia, David Ferrer, puso sobre la pista a las autoridades francesas. Un tribunal de ese país ha certificado este año que Ramona falleció en esa masacre, lo que le permitirá recibir el reconocimiento oficial como la víctima número 643. **PÁGINA 6**